

NPO法人禁煙ねット石川 創立10周年記念 県民公開講座

凡そ20年前に石川県で禁煙支援、受動喫煙防止へ向けて有志が集い、様々の取り組みや活動が始められました。

その後2009年5月に任意団体は非営利活動法人(NPO法人)の認証を取得し、本年で法人設立から10年を迎えたのを記念し、『創立10周年記念 県民公開講座』を10月19日にアパホテルで開催しました。

公開講座には顧問の紐野県議、久保市議をはじめ、NPOの会員と関係者、約40名が参加し、遠藤理事長の開会挨拶、日本禁煙科学会の高橋裕子理事長の祝辞に続き、講演、シンポジウム、式典を行い、その後、場所を移して懇親会を行いました。



講演では予定した石川県健康推進課相川課長は急な都合により参加が出来なくなり、予め用意された資料を遠藤理事長から代行で発表を行い、4演題について講演がされました。

「能動受動喫煙による健康被害のエビデンス」	西 耕一 理事
「加熱式タバコの依存性と健康被害」	野村英樹 理事
「アスリートと喫煙」	奥田鉄人 理事
「石川県におけるタバコ対策について」	石川県健康推進課 相川課長 (代)遠藤理事長



講演に続くシンポジウムでは日本禁煙科学会高橋裕子理事長が座長を務め、演者の皆さんと発表内容等に関する討論が行われました。

続いて行われた式典では、凡そ20年前に石川県に禁煙支援、受動喫煙防止への活動グループを立ち上げ、「タバコ対策」へ取り組む基盤を作り、県民の健康増進に向けて禁煙ねット石川を導いて来られた岩城紀男初代理事長に対し、会員からの感謝を込めて遠藤理事長より感謝状が贈られました。



シンポジウム 高橋座長と演者のみなさん



岩城初代理事長へ感謝状を贈呈

福田副理事長の閉会挨拶の後、場所を移して懇親会を行いました。

公務の間を縫って山野金沢市長も出席され、禁煙ねっと石川の活動への感謝と激励のご挨拶に改めて、禁煙ねっと石川の地域活動の意義を感じ会員に元気を頂きました。



懇親会で山野市長ご挨拶

この度の公開講座の開催に合せ、NPO法人禁煙ねっと石川の創立10周年を記念して、これまでの活動の歩みを振り返り、「10年のあゆみ」のリーフレットを制作しました。

石川県及び金沢市は改正健康増進法が制定された昨年度、夫々に健康施策の6年計画を作成しました。その計画概要の冊子と共に、「10年のあゆみ」リーフレットを公開講座に参加のみなさんに配布をしました。



いしかわ健康フロンティア戦略2018



金沢健康プラン2018

以上 事務局より